

Solibrot schmeckt gut und tut gut

Erstmals beteiligte sich der Frauenbund Teunz an der bundesweiten Solibrot-Aktion von MISEREOR. Unterstützend stand den Frauen Andreas Brandstätter von der Bäckerei Brandstätter zur Seite. Er entwickelte eigens ein Solibrot in Form eines reinen Urgetreidebrot, welches mit einem Benefizanteil von 50 Cent pro Brot während der Fastenzeit verkauft wurde. Mit dem Solibrotverkauf wurde für das MISEREOR-Projekt „Frauen stärken für mehr Entwicklung in Timor Leste“ eine Spendensumme von 350 EUR erzielt. Der Frauenbund freut zusammen mit Andreas und Veronika Brandstätter über die gelungene Aktion und der damit bezeugten Solidarität mit Benachteiligten in aller Welt und bedankt sich bei allen Käuferinnen und Käufern für die Unterstützung. Ein herzliches Vergelt's Gott geht auch an die Expositur Pertolzhofen. Dort hat sich ein Team rund um Petra Wilholm spontan entschlossen, die Solibrotaktion des Frauenbundes Teunz zu unterstützen und einen eigenen Verkauf der Solibrote nach der Vorabendmesse organisiert.